

L'anniversaire de la naissance de Simon Bolívar est célébré au Venezuela



Caracas, 24 juillet (RHC)- Les Vénézuéliens fêtent ce 24 juillet le 235^e anniversaire de la naissance du Libérateur Simón Bolívar avec un vaste programme d'activités dans tous les coins du pays.

Il est une figure emblématique de l'émancipation des colonies espagnoles d'Amérique du Sud au 19^e siècle. Il a participé de manière décisive à l'indépendance des actuels Bolivie, Colombie, Équateur, Panama, Pérou et Venezuela.

Les meetings sont présidés par des membres du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela des 335 districts de la nation et ils rendent hommage à ce patriote indépendantiste par la tenue des assemblées des organisations politiques de base.

Le premier vice-président du parti au pouvoir, Diosdado Cabello, a expliqué hier que cette journée permettra de faire les propositions des thèmes que les membres du PSUV veulent analyser dans leur quatrième congrès, prévu du 28 au 30 juillet prochains.

Diosdado Cabello a mis l'accent sur le fait que les commémorations s'inscrivent dans le cadre de la semaine Bolívar-Chávez pour commémorer aussi l'anniversaire de la naissance du commandant Hugo Chávez, samedi prochain et qu'elles prendront fin par la clôture du congrès des socialistes vénézuéliens.



Radio Habana Cuba